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Contraloría investiga presuntas irregularidades 
en proyecto municipal de huertos urbanos 

Municipio inició sumario y le pidió la 
renuncia al administrador Hernán Romero 

denominado “Taller de 
Huertos Urbanos”. Este pro- 
grama, creado mediante el 
decreto alcaldicio N'4.549 del 
3 dejunio de 2024, tenía como 
objetivo fomentar el cultivo 
urbano y la sostenibilidad en 
la comuna, con una duración 

La Contraloría Regional 
de Valparaíso solicitó a la 
Municipalidad de La Ligua 
un informe documentado 
en respuesta a una denuncia 
recibida en relación a 
supuestas irregularidades en 
la ejecución de un proyecto 

Museo La Ligua continúa 
con actividades de verano 

Incluyen talleres, charla 
y recorrido patrimonial 

El Museo de La Ligua AQT continúa con actividades de 
verano enmarcadas en la celebración de sus 40 años. 
Destacan este mes los talleres Arte Creativo y Muscarte, para 
niños y niñas; Telar Indígena y Amigurumi, para jóvenes y 
adultos, Manos al Barro y Arpilleras, para las familias, 

En la charla online del mes estará como invitada Camila 
Martínez, encargada de la Oficina Municipal de Turismo de 
La Ligua quien dará a conocer los atractivos turísticos de la 
comuna, con su riqueza cultural, natural e histórica. La charla 
sercalizará el jueves 30 de enero a las 1730 horas. 

La programación incluye también la ruta “Pullally 
Patrimonial”, ubicada en Papudo, donde se podrán descubrir 
paisajes, flora y fauna endémica en un recorrido guiado por 
expertos. De dificultad media, ideal para disfrutaren familia o 
conamigos (+10años). Fecha: sábado25 de enero, de9 a 16 horas. 

Para participar se debe contactar museo8laligua.clo llamar 
al (33) 2712143, Todas las actividades son gratuitas. 

  

del 6 de junio al 31 de agosto 
del mismo año. 

El — documento — de 
Contraloría identificado con 
el numero W052538/2024, 
agrega que la denuncia acusa 
presuntas — inconsistencias 

saciones, se menciona que el 
administrador — municipal, 
Hernán Romero Gómez, 
habría solicitado $600.00 para 
insumos agrícolas medianteel 
memorándum N*351, fondos 
que habrían sido aprobados 

y grtregados por el Tesorero 
funicipal. Además, se habría 

administrativas y operativas. 
Entre las principales acu 

    

La denuncia realizada ante la Contraloría apunta a un taller de huertos 
sarbanos que habría sido financiado porel municipio, pero no se habría 
realizado. 

  

contratado a Danilo Reinoso 
Prado para dictar los talleres, 
por un monto de 5800.00, 
según el decreto alcaldicio 
1N*5.278, de 3 de julio de 2024. 

Sin embargo, señala 
la denuncia, un análisis 
posterior del — informe 
presentado por Reinoso, 
que incluía fotografías y 
una lista de participantes, 
habría revelado que las 
imágenes corresponderían 
a un evento realizado en 
marzo de 2024. Asimismo, se 
habría consultado a varios 
de los supuestos asistentes, 
quienes habrían negado su 
participación en el taller, 

Adicionalmente, la 
denuncia agrega que se 
habría gestionado el pago de 
$654.000 a la empresa Gusto 
Urbano SPA por refrigerios, 
mediante el decreto N*6,370, 
de 12 de agosto de 2024, pero 
el proveedor habría anulado 
lafacturacorrespondientetras 
detectarse que el taller nunca 
serealizó, generando una nota 
decrédito. 

Por otro lado, la denuncia 
cuestiona la solicitud de 
compra de materiales de 
construcción por $299.146 el 1 
deagosto, losque habríansido 
destinados a la construcción 
de bancales, ya que el informe 

La inscripción como paciente electrodependiente 

nos permite entregar atención prioritaria ante 

interrupciones prolongadas de suministro. 
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previo aseguraba que estas 
estructuras ya estaban hechas. 

Finalmente, el oficio de 
Contraloría señala que el (la) 
denunciante afirmó que las 
irregularidades habrían sido 
reportadas a las autoridades 
municipales, pero que ni 
el alcalde ni la directora de 
control — suplente habrían 
tomadomedidas disciplinarias 
enesa oportunidad. 

En atención a estos 
antecedentes, la concejal 
Claudia Cortez consultó, 
en Concejo Municipal del 
miércoles 15 de enero, acerca 
deestasituación, oportunidad 
en que “cl administrador 
subrogante nos confirmó que 
sele había pedido la renuncia 
al ex administrador y la 
abogada asesora del alcalde 
señaló que se había iniciado 
una investigación sumaria”, 
indicóla edil. 

“ElObservador” consultóa 
la Unidad de Comunicaciones 
del municipio liguano respecto 
de la denuncia señalada por 
la Contraloría y también por 
versiones que señalaban que 
el ex administrador habría 
sido recontratado en otra 
unidad de la municipalidad. Al 
respecto, declinaron entregar 
respuestas señalando que hay 
una investigación en curso, 
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